



## **Lettre ouverte des élus de Saint-Flour Communauté**

Réunis en Conseil communautaire lundi 3 juillet 2023, en écho aux rassemblements organisés aujourd'hui à 12h à l'appel du Président de l'Association des Maires de France, nous, élus de Saint-Flour Communauté dans le Cantal, apportons notre soutien inconditionnel et entier aux élus et à leurs familles qui font face à des agressions impardonnables, tel le maire de L'Haÿ-les-Roses, dont le domicile a été attaqué violemment dans la nuit du 1<sup>er</sup> au 2 juillet dernier.

De même, nous dénonçons les attaques organisées ces derniers jours contre des équipements publics et des biens de la République – mairies, écoles, crèches, bâtiments de la police municipale... -, mais aussi contre des entreprises et commerces.

Nous appelons à condamner fermement et rapidement les auteurs de ces violences, dégradations et pillages, afin de ne pas laisser perdurer un sentiment d'impunité. Il s'agit d'actes d'une minorité qui prend la population en otage sur des secteurs entiers du territoire national.

En complète solidarité avec nos collègues élus de ces territoires, nous faisons bloc et rappelons notre attachement fort aux valeurs de notre démocratie, au respect de nos institutions et des biens de notre République. Il en va de la cohésion de notre pays.